

ABSTRAK

Mohammad Dzulfiqar (1209230140): Pengaruh *Earning Per Share* (EPS) dan *Return On Equity* (ROE) terhadap *Stock Price* (SP) Pada Perusahaan Subsektor Retail yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya wawasan bagi investor dalam membuat keputusan investasi. Investor dalam menanamkan modalnya berharap untuk memperoleh laba atau keuntungan yang sangat besar. Untuk itu investor harus mempertimbangkan kinerja perusahaan tersebut dalam pengambilan keputusan berinvestasi. Informasi yang berhubungan dengan kondisi perusahaan umumnya ditunjukkan dalam laporan keuangan. Oleh karena itu penulis mengambil dua variabel yang biasa digunakan investor yaitu *Earning per Share* dan *Return On Equity* karena keduanya merupakan indikator penting dalam menilai kinerja keuangan dan profitabilitas perusahaan yang dapat mempengaruhi keputusan investasi.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh *Earning Per Share* secara parsial terhadap *Stock Price*, mengetahui pengaruh *Return On Equity* secara parsial terhadap *Stock Price* dan mengetahui pengaruh *Earning Per Share* dan *Return On Equity* secara simultan terhadap *Stock Price* pada perusahaan subsektor retail yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2013-2022.

Teori yang menyatakan kerangka pemikiran penelitian ini bahwa *Earning Per Share* dan *Return On Equity* berpengaruh positif terhadap *Stock Price*, jika *Earning Per Share* dan *Return On Equity* naik maka *Stock Price* naik, begitupun sebaliknya.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan didapatkan dari laporan keuangan yang dipublikasi setiap perusahaan PT. Ace Hardware Indonesia Tbk, PT. Erajaya Swasembada Tbk, dan PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk Periode 2013-2022. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik (uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi), uji linear berganda, analisis uji hipotesis (uji t parsial, uji f simultan), analisis koefisien determinasi, uji korelasi menggunakan *Eviews 12*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) *Earning Per Share* berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* (2) *Return On Equity* berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price* (3) Secara simultan *Earning Per Share* dan *Return On Equity* berpengaruh signifikan terhadap *Stock Price*. Dengan nilai determinasi sebesar 69.25%, sedangkan sisanya 30.75% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model penelitian ini

Kata kunci: *Earning Per Share*, *Return On Equity* dan *Stock Price*